



COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

OTTAWA - CANADA

PUBLIER IMMEDIATEMENT

N° 9

VENDREDI, 23 FEVRIER, 1962

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui qu'un technologue des pêcheries, M. Henri Fougère, de Dartmouth (Nouvelle-Ecosse), a été affecté à diverses missions d'assistance technique au Nigeria, au Ghana et à l'île Maurice dans le cadre du Programme spécial d'aide du Commonwealth à l'Afrique.

C'est l'Office technique et scientifique des pêches du Canada qui a mis les services de M. Fougère à la disposition du Bureau de l'aide extérieure. Au Nigeria et au Ghana, M. Fougère examinera plusieurs projets de pêcheries, les gouvernement de ces pays devant recevoir éventuellement l'aide du Canada pour l'exécution de ces projets.

Dans l'île Maurice, territoire du Commonwealth situé au large de la côte sud-est de l'Afrique et dont la population est francophone, M. Fougère, pendant un séjour de trois mois, conseillera le gouvernement mauricien en matière de vente du poisson. La mission de M. Fougère complétera celle que vient d'achever M. Gérard Tremblay, de Saint-Eustache (Québec). Ce dernier a fait fonction de conseiller auprès du gouvernement mauricien en ce qui concerne la vente des produits agricoles.

Suit une notice biographique sur M. Fougère.

...2